

令和7年 年賀状

■西三河支部



支部長 石山 勝範
(株)エヌジエイエス

副支部長	渥美 和男	(有) 渥美商会
副支部長	金井 邦剛	(株) ハヤブサ環境サービス
会計	梅谷 明子	(有) 花丘商事
事務局	石川 太一	(有) アイミ
委員	中嶋 政秋	長坂建設興業(株)
委員	天野 晃明	岡崎技研(株)
委員	神谷 則夫	サンエイ(株)
委員	近藤 大樹	中部保全(株)
委員	近藤 正臣	近藤商事土木(株)
委員	大谷 次男	(有) O.W.M
委員	新美 紀善	(株) アルクス
委員	金安 久文	(有) ヤマガネ商事
委員	村尾 真人	(株) 大同建設工業
監事	丹羽 庸介	(株) 鈴鍵

新年あけましておめでとうございます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

一般社団法人 愛知県産業資源循環協会会員ならびに西三河支部会員の皆様におかれましては、日頃より協会および支部の活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、西三河支部において「不法投棄防止パトロール」、「施設見学会」、「地域防災訓練への参加」、「研修会」などの活動を実施することができました。御協力ならびに御参加いただいた皆様には改めて御礼申し上げます。

さて、本年2025年の干支は「乙巳(きのと・み)」です。

この年は、成長と結実の時期となる可能性が高く、「乙」は未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を意味し、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しているそうです。

昨年は、アフターコロナ物価上昇や人材不足などの対応に追われた1年でした。このような厳しい状況は今年も続き辛抱強さが試される年であると予想されますが、これらの問題に対して焦らず粘り強く取り組み着実に前進することで、皆様の事業活動がこれまで以上に発展し成長すると期待しています。我々も、その一助となる様々な活動を計画するよう頑張ってまいります。

末尾となりましたが、会員皆様のご健勝、ご多幸、また各企業のご隆盛を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

